

GESCHWISTER-SCHOLL- GYMNASIUM



Stadtlohn

Stadtlohn, 26.11.2021

Liebe Eltern,

es sind leider schon wieder bewegte Zeiten. Auch wenn wir an unserer Schule und in dieser Region im Vergleich noch gut dastehen und das Schulleben nur mäßig beeinträchtigt ist, machen sich die Ereignisse rund um die Pandemie immer stärker bemerkbar. Aktuell sind wir gezwungen, viele Entscheidungen zu treffen, die damit zusammenhängen. Sollten diese Entscheidungen Sie und Ihre Kinder direkt betreffen, bemühen wir uns, Sie so schnell wie möglich zu informieren.

Corona-Lage

Zur aktuellen Situation am GSG:

- Aktuell sind 4 Schüler/innen in Quarantäne wegen eines positiven Coronatests (PCR).
- 11 Schüler*innen befinden sich als schulische oder private Kontaktpersonen von Infizierten zurzeit nicht im Unterricht.
- Darüber hinaus sind 5 Schüler*innen heute als Vorsichtsmaßnahme (z.B. positiver Pooltest bei Geschwistern, rote Warn-App etc.) nicht zur Schule gekommen.

Wie gehen wir bei positiv getesteten Schüler*innen vor?

Sobald jemand positiv getestet wird, ist das Gesundheitsamt mit im Boot. Für die positiv getestete Person verfügt das Gesundheitsamt eine Quarantäne, die Schüler*innen werden von hier aus mit Material versorgt.

Was ist in diesem Fall mit den Sitznachbarn?

Das Gesundheitsamt verfügt in der Regel eine zehntägige Quarantäne für

- ungeimpfte (!) Mitschüler*innen,
- die innerhalb der letzten drei Tage vor dem Test/dem Auftreten von Symptomen
- länger als 15 Minuten neben der infizierten Person gesessen haben.

Nach 5 Tagen können sich diese Personen mit einem Bürgertest freitesten und wieder zur Schule kommen.

Was ist mit geimpften Kontaktpersonen?

Das Gesundheitsamt sieht für Geimpfte, auch wenn diese z.B. in einem Haushalt mit Infizierten leben, keine Quarantäne vor. Diese Schüler*innen dürften weiter zur Schule gehen. In persönlicher Absprache mit den Eltern empfehle ich aber im Moment wegen der gehäuften Impfdurchbrüche oft ebenfalls ein zeitweiliges Fernbleiben von der Schule, wenn die betreffenden Kinder engen Kontakt zu infizierten Mitschüler*innen hatten. Die Lehrkräfte werden über längerfristige Abwesenheiten der Schüler*innen informiert und sind in diesen Fällen aufgefordert, die Schüler*innen mit Material zu versorgen, die Kinder fehlen natürlich entschuldigt, Homeschooling während der Quarantäne wird nicht als Fehlstunde gerechnet.

Eindruck einer unübersichtlichen Lage

Wenn Infektionen in Klassen direkt vor oder während des Unterrichts bekannt werden, entsteht oft zunächst eine Situation großer Verunsicherung bei den Beteiligten, weil der Informationsfluss auf allen Kanälen erst einmal ungeordnet durch die sozialen Netzwerke geht. Als Schule versuchen wir immer, so schnell wie möglich ordnend einzugreifen und die Lage zügig zu regeln. Da dies immer in Absprache mit dem Gesundheitsamt geschieht, sind verzögerte Reaktionen manchmal nicht zu vermeiden. In so einer Lage dürfen wir aus Gründen des Datenschutzes und des Schutzes der

persönlichen Integrität keine Namen nennen, gleichwohl müssen wir in Einzelfällen Kinder aus dem Unterricht herausnehmen. Auf diese Weise entstehen dann ganz schnell unklare Informationen, die sich in Windeseile verbreiten.

Ich bitte Sie, in einer solchen Situation immer möglichst beruhigend auf Ihre Kinder einzuwirken und jeweils nach eigener Einschätzung zu entscheiden, ob es z.B. morgens sinnvoll ist, das Kind zunächst bis zur Klärung der Lage zu Hause zu lassen. Für eine solche Entscheidung ist Ihr Kind immer entschuldigt. Nehmen Sie im Zweifel mit uns Kontakt auf. Wir entscheiden dann gemeinsam individuell nach Sachlage auch, ob das Kind vielleicht besser ein paar Tage nicht zur Schule kommt.

Weitere Themen

Nutzung der Busse aus Gescher

Es fahren momentan morgens insgesamt 5 Busse aus Gescher zum GSG. Wir bitten darum, dass diese Busse möglichst gleichmäßig von Ihren Kindern belegt werden, wenn mehrere Busse nacheinander an derselben Haltestelle halten.

Weihnachtssportfest

Das Weihnachtssportfest der Unter- und Mittelstufe muss wegen der Hygienebestimmungen leider in diesem Jahr wieder ausfallen.

Beginn der Weihnachtsferien

Die Weihnachtsferien beginnen am 23.12.2021 nach der sechsten Stunde. Nachmittagsunterricht findet nicht statt.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen
Jochen Wilsmann